



EL 19 D NOVIEMBRE DE 2019, GRUPOS AFINES AL MAS EN LOS QUE SE IDENTIFICARON INFILTRADOS TERRORISTAS, SEMBRARON VIOLENCIA EN LA PLANTA DE GAS DE SENKATA (EL ALTO), CON EL OBJETIVO DE IMPEDIR EL PASO DE COMBUSTIBLES A LA PAZ, SEGÚN ORDEN DE EVO MORALES QUE SE ENCONTRABA EN MÉXICO, DESPUÉS DE RENUNCIAR Y ABANDONAR SU CARGO.

## Ataque por dos flancos: Legislativo y movilizaciones

# Amenaza a pacificación

Inf. Págs. 4-5, 1er. Cuerpo

Al igual que el diputado Gonzalo Barrientos, varios legisladores que apuestan por el proceso de pacificación del país, ayer advirtieron una nueva arremetida de parte del Movimiento Al Socialismo (MAS) para este fin de mes; antes que los senadores y diputados cesen en sus funciones.

El ataque va en dos flancos: el primero fue la aprobación de Ley Garantías la noche del viernes, en el Senado; considerada por Barrientos como un "golpe constitucional" que pretende la impunidad para los anteriores gobernantes; especialmente para evitar que Evo Morales sea aprehendido.

"También se busca convulsionar nuevamente el país", advirtió el diputado.

Explicó que la aprobación de esa ley busca asegurar la impunidad de varios dirigentes del MAS, involucrados en delitos de terrorismo, sedición, crímenes de lesa humanidad, de organización criminal, actualmente asilados y otros en conflictos con la ley.

"Están actuando con mucha maldad, quieren convulsionar el país, a esta aprobación de la ley se debe sumar las declaraciones del dirigente de los cocaleros de Chapare Andrés Rodríguez y de otras organizaciones en sentido de que el próximo 22 de enero tomarían decisiones", afirmó Barrientos, al advertir que sería una

> Sorpresiva aprobación de la Ley de Garantías en el Senado, de mayoría masista, es considerada un "golpe" a la Constitución Política del Estado y aparte de querer evitar la aprehensión de Evo Morales, también busca convulsionar nuevamente el país, advirtió ayer el diputado Gonzalo Barrientos

> Congreso masista ayer ordenó movilizaciones y rechazó "cualquier intervención de la OEA" en el proceso electoral que se avecina, supuestamente por "ir contra el pueblo"

"salida por el desastre".

A su juicio, el MAS le miente al país cuando sus asambleístas señalan que apoyan la pacificación, pero aprueban un proyecto de ley al margen de la Constitución con el fin de desestabilizar el proceso de transición democrática.

El senador Omar Aguilar (MAS) dijo que la aprobación de la Ley Garantías responde al cumplimiento del acuerdo suscrito en el marco del diálogo de sectores movilizadas y mediadores como respuesta y solución a la crisis política que vivió el país entre octubre y noviembre pasados. En cambio, la presidenta del

Senado, Eva Copa, aseguró que esta ley "busca garantizar la libertad de expresión de los movimientos sociales y cívicos para

### Prensa argentina

Sugieren declarar "persona no grata" a Evo Morales

Inf. Pág. 3, 4to. Cuerpo

El argumento de golpe (cívico-policial) esgrimido por el expresidente Evo Morales, quien renunció a su mandato, no tiene sustento real ni efectivo, su presencia en Argentina generó nuevos desafíos políticos y debería ser declarada persona "non grata", sugirió el periodista Rubén M. Perina, en su columna de opinión que publicó el diario argentino El Clarín, informó la agencia estatal Abi.



EVO MORALES VA PERDIENDO RESPALDO EN ARGENTINA.

## Sismo de magnitud Nuevamente terremoto sacude Puerto Rico

> En los últimos días, la isla se ha visto afectada por una serie de sismos que han causado al menos un muerto y graves daños materiales

Inf. Pág. 1, 4to. Cuerpo

San Juan.- Un nuevo sismo de magnitud 6,0 sacudió Puerto Rico ayer, causando más daños en la costa sur de la isla, según reportes del Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS, Siglas en Inglés).

BBC mundo reflejó que el epicentro del sismo estuvo ubicado a 1,4 kilómetros al sureste de Guánica, un municipio ubicado al sudoeste de Puerto Rico, y su foco se ubicó a 5,0 kilómetros de profundidad.

Hasta el momento, la red sísmica de Puerto Rico no ha activado ninguna alerta por riesgo de tsunami, pero la Autoridad de Energía Eléctrica del territorio estadounidense reportó en Twitter que varios sectores de la isla perdieron el servicio eléctrico debido al movimiento telúrico.

Según reseñó la agencia de noticias Reuters, la Red Sísmica de Puerto Rico informó que el pasado martes fue el peor sismo en sacudir la isla en más de 100 años, lo que llevó a la gobernadora de la isla, Wanda Vázquez, a declarar el estado de emergencia.



PUERTORRIQUEÑOS SE ENCUENTRAN EN ALERTA POR LOS MOVIMIENTOS TELÚRICOS.

## Murió "Doña Pola"

Inf. Pág. 3, 4to. Cuerpo

> Referente nacional del chicharrón cochabambino

Cochabamba.- Pola Arauco Taborga, más conocida como "Doña Pola", falleció a los 93 años, tras sufrir un cuadro de trombosis en la pierna que fue complicándose.

Hace más de 60 años, "Doña Pola" comenzó con el negocio y la preparación del tradicional



VELORIO DE DOÑA POLA.

chicharrón cochabambino, por el que fue reconocida nacional e internacionalmente.

### Empresario acusa a exvicepresidente

## García en caso de extorsión en PAT

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

El empresario Abdallah Daher, en su declaración ante la Fiscalía, informó que el gobierno de Evo Morales lo extorsionó y presionó para vender la red PAT. Daher afirmó que el exvicepresiden-

te Álvaro García operó mediante el empresario venezolano Carlos Gil, el presidente de Directorio de ATB, Marcelo Hurtado, el exdirector de contenidos de ATB, Jaime Iturri, y el exdirector de Régimen Penitenciario, Nolberto Clavijo, para apropiarse de la empresa televisiva bajo amenazas.



### Vigilia en puertas de Caja Petrolera

CÍVICOS Y ACTIVISTAS POR LA DEMOCRACIA TRASLADARON SU VIGILIA PACÍFICA DE CERCAÑAS DEL DOMICILIO DEL EXMINISTRO CARLOS ROMERO A PUERTAS DE LA CAJA PETROLERA DONDE SE ENCUENTRA INTERNADO. PROBLAMENTE HOY SERÁ DADO DE ALTA.

Inf. Pág. 3, 4to. Cuerpo

### Hoy en La Guía

## Charito Sirpa siembra alegría y cariño en la radio



La experimentada locutora ya lleva 25 años haciendo radio, donde continúa sembrando alegría y cariño en la audiencia.

"La radio es muy importante para mí, respeto mucho sus exigencias y sé que si no me esfuerzo y me sigo capacitando y compartiendo todo lo aprendido, no tendría sentido mi trabajo", afirmó a La Guía Charito Sirpa, conductora de Chacaltaya e integrante de la Red

Erbol. Milton Cortez habló "sin tapujos". El cantante y actor boliviano confesó que es un hombre "afortunado en todos los sentidos".